

Reims, le 29 avril 2019

Madame Jacqueline CUCHE  
4, rue Wimpheling

67000 STRASBOURG

Madame,

Votre lettre du 15 avril me réjouit. J'accepte bien volontiers l'honneur que l'Amitié judéo-chrétienne fait à chaque président de la conférence des évêques de l'intégrer dans son comité d'honneur.

Surtout, je veux vous assurer que je tâcherai d'être fidèle à ce que j'ai reçu du cardinal Lustiger mais aussi du cardinal Decourtray ou de Mgr de Berranger et de beaucoup de prêtres ou de théologiens qui m'ont formé. Plus encore, je voudrais être fidèle à ce que saint Paul nous enseigne avec force dans ses lettres et dans sa chair même. Le peuple juif est la racine sur laquelle nous sommes greffés et son existence, aujourd'hui encore, oblige à jamais l'Église du Christ. Elle lui rappelle la vraie nature de sa mission qui n'est certes pas d'écraser les autres mais d'ouvrir à tous les chemins de Dieu en s'émerveillant de l'œuvre de Dieu dans l'histoire.

Il nous faut encore, il est vrai, en France, travailler sans relâche à créer une culture où l'esprit humain soit dégagé de tout relent d'anti-sémitisme. Les événements ne cessent de rappeler que cela n'est jamais acquis une fois pour toutes.

Me confiant à votre prière, je vous exprime, Madame, ma profonde estime pour l'Amitié judéo-chrétienne. Puisse-telle continuer sous votre présidence son labeur dans la persévérance et la joie.

Acceptez, je vous en prie, l'expression de mon dévouement dans le Seigneur,

*que le Seigneur daigne vous bénir tous les jours,*

  
+ Eric de Moulins-Beaufort  
Archevêque de Reims